

Lunes, 04 de noviembre de 2024

## Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

✓ Uso Legítimo de la Fuerza 🗣️

Las @ffaaecuador, actúan con fuerza y determinación. ¡Su compromiso es con Ecuador, la protección y seguridad de la ciudadanía no se negocia!. [Ver más](#)

Nota referente: [ladataec](#)

@DefensaEc

¡LA VOLUNTAD DEL PUEBLO ECUATORIANO SE HA HECHO SENTIR!EC

→ "Los ecuatorianos en la Consulta Popular aprobaron que las armas de los delincuentes, pasen a las manos de las fuerzas del orden... Y hoy estamos viendo los primeros resultados que seguramente marcaran la gran diferencia en esta guerra". [Ver más](#)



@DefensaEc

Datos Abiertos: Conoce más información sobre nuestra Cartera de Estado.

Mas información aquí:

[Ver más](#)

## Seguridad y Defensa



**Cinco detenidos por presunto transporte ilegal de combustible en Sucumbíos y Esmeraldas. El Universo**

Militares que realizaban operaciones de control de armas, municiones y explosivos en el sector de Puerto Mestanza, provincia de Sucumbíos, detuvieron la marcha de un camión que transportaba varios tanques que contenían combustibles líquidos derivados de hidrocarburos. Presuntamente, 1.700 galones de combustible no tenían la documentación de respaldo y por ello los militares procedieron al decomiso. [Ver más](#)

Nota referente: [ultimahoraecua](#), [@LaPosta Ecu](#), [@EjercitoECU](#)

**Armada rescató a 26 turistas que viajaban en una embarcación que encalló en Puerto López. La Hora**

Este domingo 03 de noviembre de 2024, efectivos de la Armada realizaron un rescate de 26 turistas que viajaban en una embarcación que encalló por el fuerte oleaje en Puerto López en la provincia de Manabí. Efectivos de la Armada acudieron este domingo 03 de noviembre de 2024, en auxilio de 26 turistas. [Ver más](#)



**Poca concurrencia en los cementerios de Los Ríos, que tienen resguardo de militares y policías. El Universo**

Los cementerios de Los Ríos permanecen resguardados por elementos de las Fuerzas Armadas y policías durante este feriado, con la finalidad de evitar que se susciten hechos delictivos durante la concurrencia de la comunidad a los camposantos, se informó, La presencia de militares portando armas largas como fusiles. [Ver más](#)

Lunes, 04 de noviembre de 2024



**'Traje a mis hijos a desestresarse de los apagones y la semana de exámenes', ambiente de brisa y sol atrae a bañistas a Playas con estadias de uno a dos días en este feriado. El Universo**

Se estima que en las terminales de Guayaquil se movilicen 388.000 viajeros, quienes, sobre todo, prefieren destinos como Playas, Manta, Milagro y Babahoyo. Asimismo, en la playa de General Villamil, militares realizan recorridos a pie y en autos, mientras que policías patrullan las calles y las vías principales. [Ver más](#)



**Estados Unidos: Los acuerdos de seguridad con Ecuador pasarán a manos de quien llegue a la Casa Blanca. Primicias**

Desde 2017, los gobiernos ecuatorianos se han encargado de consolidar la cooperación con Estados Unidos, especialmente en seguridad, debido a la crisis que atraviesa el país en el área y que lo ha convertido en el más violento de Latinoamérica. El momento cúlmine de ese estrechamiento de relaciones se dio con Guillermo Lasso. Entre mayo y octubre de 2023. [Ver más](#)



**El correísmo asumió la presidencia de la Comisión que decidirá sobre bases militares extranjeras. Primicias**

La asambleísta del correísmo (Revolución Ciudadana) Gissela Garzón fue elegida como presidenta de la comisión ocasional de la Asamblea Nacional que tramitará la reforma parcial a la Constitución para eliminar la prohibición de bases militares extranjeras en el país. "El tratamiento de la reforma va a requerir de una visión diversa, no solamente técnica, lo que significa que logremos una cohesión como comisión. [Ver más](#)



**Decomisan una tonelada de droga en una vivienda de Portoviejo. El Universo**

La Policía informó la mañana de este domingo, 3 de noviembre, que decomisó un poco más de una tonelada de droga en el sector de Pueblo Nuevo, cantón Portoviejo. Tras labores de investigación, los agentes ejecutaron el allanamiento en un inmueble y decomisaron 1.200 paquetes de cocaína. [Ver más](#)



**@EjercitoECU**

**En Guayas y Santa Elena soldados de Ingeniería Militar, dan duro golpe a actividades de contrabando de combustible**

Soldados de la Compañía Ductos y Refinería pertenecientes al Batallón de Ingenieros N.º 69 Chimborazo incautaron aproximadamente 20 000 galones de combustible, que presumiblemente, habrían sido obtenidos de manera ilícita mediante perforaciones artesanales en los poliductos Libertad-Manta y Libertad-Pascuales. [Ver más](#)



**@FFAAECUADOR**

**#Esmeraldas**

Fuerza Armadas, realizando operaciones militares de ámbito interno en el sector de Isla Vargas Torres decomisó 4 armas de fuego de diferente calibre abandonadas en una casa, presumible mente utilizadas por los GDOs. [Ver más](#)

Lunes, 04 de noviembre de 2024



### Un milagro en medio de la tragedia registrada en Lago Agrio. Expro

Un brutal ataque armado en el recinto Yumiragua, parroquia El Eno, cantón Lago Agrio, dejó seis personas fallecidas y dos heridas, la noche del pasado sábado. En medio del horror, un niño de aproximadamente cinco años fue rescatado sin heridas, en un hecho que ha dejado consternada a la comunidad. [Ver más](#)



### Pedro Granja exige mayor seguridad y reitera que no fue un robo ataque a su equipo de campaña. La Hora

El candidato presidencial del Partido Socialista Ecuatoriano, Pedro Granja, exigió mayor seguridad y equipamiento para los funcionarios que le brindan protección durante sus recorridos y reiteró que no fue un robo lo ocurrido a su equipo de campaña. [Ver más](#)



### Desarticulan en Colombia una red que falsificaba dólares y los enviaba a Ecuador. Primicias

Las autoridades colombianas, con el apoyo del Servicio Secreto de EE.UU., detuvieron en el departamento sureño de Nariño a seis personas que hacían parte de 'Los Veteranos', una red que falsificaba dólares y luego los enviaba a Ecuador. Así lo informó este 3 de noviembre de 2024 la Policía colombiana. [Ver más](#)

## Coyuntura



### La Asamblea cumple su primer año con leyes que no funcionaron y soportando una 'lluvia' de vetos totales. Primicias

La Asamblea Nacional transitoria está por cumplir su primer año de funcionamiento con buenos números, pero poco sintonizada con el país: de las 33 leyes aprobadas desde el 17 de noviembre de 2023, apenas dos están encaminadas al tema energético, uno de los principales dolores de cabeza del último año. [Ver más](#)



### Apagones en abril de 2024: Ministro Félix Wong recuerda denuncia por sabotaje, mientras exministra Arrobo asegura que el Gobierno sabía todo lo que pasaba. La Hora

La exministra de Energía y Minas, Andrea Arrobo, presentó sus pruebas de descargo, en medio del juicio político que se le sigue en la Comisión de Fiscalización de la Asamblea. Asegura que el Gobierno sabía todo lo que pasaba en el sector eléctrico los días previos a los apagones de abril. [Ver más](#)



### Andrea Arrobo, exministra de Energía, asegura que pidió informar sobre crisis eléctrica pero que no se lo permitieron. El Universo

La exministra de Energía Andrea Arrobo envió un documento a la Comisión de Fiscalización de la Asamblea Nacional como parte de sus pruebas de descargo en el juicio político que se sigue en su contra. En el escrito, la ex funcionaria reveló los detalles de cómo se ejecutó su salida del gobierno del presidente Daniel Noboa. [Ver más](#)

Lunes, 04 de noviembre de 2024



### **Crisis eléctrica: Complejo Paute-Molino, incluyendo Mazar, estuvo apagado este 3 de noviembre. Primicias**

El mayor complejo hidroeléctrico de Ecuador, Paute-Molino, ha estado apagado desde la tarde del 2 de noviembre y durante este 3 de noviembre de 2024. Esto ocurre en medio del feriado nacional, en el que hay menos demanda de energía. Hasta las 17:00 del 3 de noviembre, según el reporte en tiempo real. [Ver más](#)



### **Daniel Noboa participó en la sesión solemne por la Independencia de Cuenca. Primicias**

El presidente de la República, Daniel Noboa, asistió a la sesión solemne por la Independencia de Cuenca, celebrada la tarde de este 3 de noviembre de 2024, en el Salón de la Ciudad. El mandatario acudió junto a su esposa, Lavina Valbonesi. Conciertos, ferias, presentaciones artísticas y ferias se realizaron para festejar los 204. [Ver más](#)



### **Atentado en Colombia: Dos disidentes de las FARC muertos y dos policías heridos. Expreso**

Al menos dos disidentes de las FARC murieron este sábado 2 de noviembre cuando iban a cometer un atentado con explosivos contra una estación policial del municipio de Guapi, en el convulso departamento colombiano del Cauca (suroeste), hecho que dejó dos uniformados heridos. "Dos policías con esquirlas, dos disidentes muertos, más de 10 inmuebles afectados. [Ver más](#)

## Opinión



### **Inteligencia estratégica. Paco Moncayo Gallegos. La Hora**

Cuando se trata de tomar decisiones en temas de trascendencia, sea en el sector privado o en el público, los responsables deben, sin excusa aceptable, contar con la inteligencia que les permita sustentar el curso de acción que van a adoptar. Una decisión equivocada puede derivar en consecuencias lamentables. De esto deriva la importancia de disponer de una inteligencia profesional y confiable que, en el caso de la gestión del Estado. [Ver más](#)



### **@EIDatoEcu**

#EIDato ¡POLITÓLOGOS Y OPORTUNISTAS LE MIENTEN AL PUEBLO, RESPONSABILIZANDO A DANIEL NOBOA DE HABER ELEGIDO A LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN!

La Comisión para reforma de las bases militares extranjeras en Ecuador está integrada por 7 Asambleísta, cada uno es miembro de cada partido político. [Ver más](#)



### **¿Quién designa a la Corte Constitucional?: otra de las fanfarronadas de Montecristi. Santiago Basabe. Primicias**

Dado que el poder judicial no se elige mediante voto directo de la ciudadanía, salvo algunos estados de los Estados Unidos y Bolivia, esa responsabilidad recae sobre quienes sí han recibido el mandato ciudadano para gobernar. En otras palabras, la designación de jueces constitucionales o supremos la ejerce la población, aunque de forma indirecta. [Ver más](#)

Lunes, 04 de noviembre de 2024

	<p><b>Chuchaqui y desinclusión. Simón Pachano. El Universo</b>          Como si se hubiera tratado de grandes y largas fiestas, de farras irresponsablemente regadas, después de cada periodo de auge económico, el Ecuador ha vivido tremendos chuchaquis o como quiera que se le llame a esa sensación de decaimiento y pesimismo. Pero, a diferencia del organismo humano que se toma uno o dos días para recuperarse, el organismo social necesita de muchos años, lustros o décadas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>A desmimetizar. León Roldós. El Universo</b>          Una lectora se refiere a mi columna del anterior lunes, 28 de octubre del 2024, en que puntalicé que para que en el Ecuador haya lugar a la esperanza será esencial evidenciar –y sancionar– a la corrupción, a las conductas permisivas y encubridoras de esta y a los actores, beneficiarios y protectores de su realización, y expresa: “Los sapos se mimetizan, adoptan apariencias para que los crean honestos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Cómplices de la inestabilidad. Miguel Rivadeneira Vallejo. El Universo</b>          El país debería abrir los ojos sobre lo que hace la mayoría de los políticos y asambleístas y castigar en las urnas por sus amarres y por anteponer el juego de sus intereses. No se puede confiar en sus acciones porque aprueban con “ingenuidad”, algo no creíble en política, o son cómplices de un ambiente de inestabilidad e impunidad que buscan desde hace años. <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

	<p>Posiciones divididas en la comisión que tratará reformar sobre bases militares. Teleamazonas</p>
	<p>Embalse Mazar mantiene su cota de recuperación en 4 metros MSNM. Teleamazonas</p>
	<p>Duran capital del crimen. Teleamazonas</p>
	<p>Los apagones disminuirán. Ecuavisa</p>